



IU lamenta que la gestión económica del equipo de gobierno Psoe-Cis ha hecho aumentar la deuda del ayuntamiento de Sanlúcar El Equipo de Gobierno del PSOE-CIS está alardeando de que ha realizado una magnífica gestión económica a lo largo de la legislatura que está a punto de terminar. Pero la realidad es que los años 2008 y 2009 se liquidaron con cinco millones de déficit cada uno. El Remanente Negativo de Tesorería, una magnitud que sirve para cuantificar en términos generales el déficit acumulado o la deuda del Ayuntamiento, ha pasado de 84 millones a fecha 31/12/2007 a 98 millones a fecha 31/12/2009. ¿Dónde está esa buena gestión económica?

El candidato a alcalde por IU, Rafael Terán, lamenta que el PSOE ha hecho lo mismo que el PP. Por tanto, era de esperar que el resultado presupuestario anual fuera prácticamente el mismo. En consecuencia, las cuentas del Ayuntamiento de Sanlúcar cada año están peor que antes.

El Gobierno del PSOE-CIS alardea, igualmente, de que ha cumplido el Plan de Saneamiento. Un Plan que se basaba simplemente en poder pagar las nóminas de los trabajadores municipales en 2010 y 2011 gracias a los 16,5 millones de euros que Aqualia adelantó a cambio de la privatización del Ciclo Integral del Agua para los próximos 25 años. Esta medida supone una huida hacia adelante que no resuelve para nada el problema presupuestario del Ayuntamiento: sólo lo posterga al año 2012, cuando se haya agotado el dinero adelantado por Aqualia.

En su afán de hacer ver la bondad de la gestión económica del Equipo de Gobierno PSOE-CIS, afirman que el año 2010 se liquidará con superávit. Esto es gracias al artificio contable mediante el cual se contabiliza como un ingreso extraordinario el crédito encubierto obtenido por esa concesión del Ciclo Integral del Agua por los próximos 25 años. Si se eliminase este apunte estamos seguros de que la liquidación del presupuesto de 2010 se hace con déficit. Así se puede apreciar en el propio Plan de Saneamiento.

IU propone medidas realistas para afrontar la situación económica del Ayuntamiento en el medio plazo. Recomendamos al PSOE (y al resto de los partidos) que lean nuestro programa disponible en nuestra página web (www.iusanlucar.es). Algunas de estas medidas para afrontar con solvencia la situación económica del Ayuntamiento son:

- Implantación de un nuevo sistema tributario local bajo el principio de que pague más quien más gane y renta obtenga.
- Eliminación de la tasa de basura con un nuevo planteamiento del IBI.
- Disolución de la Gerencia Municipal de Urbanismo.
- Supresión de las subvenciones nada justificables a determinados colectivos y medios de comunicación.